

自ら学ぶ意欲と豊かな心を持ち、たくましく未来を拓く児童の育成



湊小学校だより

令和元年8月30日

白山市立湊小学校



長い長い夏休みが終わり、学校に164人の元気な声が戻ってきました。おかげさまで大きな事故や事件もなく、本日無事に2学期のスタートを切ることができました。ご家族や地域の皆様方のご支援・ご協力に厚くお礼申し上げます。

2学期は、運動会、校外学習、持久走記録会等、たくさんの行事があります。1学期以上に忙しくなりそうですが、笑顔を忘れず「チーム湊」で頑張っていきたいと思います。また、それぞれが2学期の目標をしっかりと持って、毎日コツコツと努力を続けられるといいですね。「自分からあいさつ」「大きな返事」「しっかり聞く」等、何事にも全力で取り組んでくれることを期待します。2学期もご支援・ご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

9月21日(土)は運動会です！

運動会に向けて、高学年は1学期末から活動を始めています。6年生にとっては小学校最後の運動会——下級生の良き手本となるよう一生懸命練習に励み、係の仕事も責任を持って取り組んでくれることでしょう。また1~5年生も、6年生に負けじと張り切って頑張ってくれることと期待しています！運動会を終えたときに、「練習も本番も、精いっぱい頑張ったよ！」と笑顔で達成感を味わえることを願っています。

9月も暑い日が続きそうです。学校では練習中のこまめな水分補給や汗ふき等に気をつけていきますが、ご家庭でも十分な睡眠とバランスのとれた食事がとって体力を保てるようにご配慮をお願いいたします。

「湊ふれあい夏まつり」大盛況でした！

7月21日、今年の「湊ふれあい夏まつり」も盛大に行われました。

盆踊りでは、多くの子ども達や地域の方々が踊りの輪に加わり、「湊音頭」等を楽しんでいました。また、育友会や公民館の模擬店もたくさんの人で大賑わいででした。

育友会役員やご協力いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



「環境整備作業」ありがとうございました

8月25日の「環境整備作業」には、朝早くからたくさんの保護者・児童の皆さんにご参加いただき、ありがとうございました。運動場や玄関前がすっきり美しくなりました。